

Fecha: 27-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos Tipo: Opinión - Cartas

Título: Inminente alza de luz

Pág.: 7 Cm2: 63,1 VPE: \$54.859

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 No Definida

Inminente alza de luz

 Como muchas personas siento una gran preocupación y malestar frente a esta situación que afecta a miles de familias chilenas debido al alza inminente de las cuentas de luz.

La electricidad es un servicio básico y esencial para la calidad de vida de todos los ciudadanos. Sin embargo, el aumento desproporcionado en las tarifas generará una carga insostenible para muchas personas, especialmente para los más pobres. Esto no solo afecta su economía, sino también su calidad de vida y el acceso a servicios básicos como la iluminación, la calefacción y la refrigeración.

Respecto al impacto ambiental de la generación de energía. Chile tiene un gran potencial para desarrollar fuentes renovables, como la energía solar y eólica, que son más limpias y sostenibles. Sin embargo, el actual modelo energético sigue dependiendo en gran medida de combustibles fósiles y centrales hidroeléctricas que afectan nuestros ecosistemas y contribuyen al cambio climático.

Es urgente que las autoridades escuchen y frenen las alzas ahora, y asuman sus compromisos adquiridos en campañas pasadas: Las decisiones sobre las tarifas eléctricas deben ser tomadas de manera transparente, con la participación activa de la sociedad civil y las comunidades afectadas. Es urgente promover políticas que fomenten la inversión en energías limpias y renovables. Esto no solo reducirá los costos a largo plazo, sino que también protegerá nuestro medio ambiente.

Moisé Venegas Vega Ingeniero en Administración Pública Colectivo contra las alzas abusivas

